

第3学年だより

福島市立西信中学校 第3学年
 第8号 ~ 令和3年6月4日(金)
 文責：堀川 雄二

第3学年生徒実践目標

学習 進路実現を目指し、課題を最後までやりぬく力を身に付けよう。
生活 学校の伝統を継承し、よりよい学校生活に貢献しよう。

【6月のめあて】 健康で安全な生活を送ろう（梅雨時の生活）。
 【今週のめあて】 衛生面に気を付けて手洗いの励行をしよう。

日付	曜日	時程	給食	時 間						行事・その他
				1	2	3	4	5	6	
7	月	特別	給食	月1	月2	月3	月4	月5		西信中学校区幼・保・小・中連接推進全体会 ★衣替え完全実施・部活動中止 ALT来校
8	火	普通	給食	火1	火2	火3	火4	火5	火6	全校集会（8：10～） 尿検査③
9	水	短縮	給食	水1	水2	水3	水4	月6	防災教室	④定期テスト範囲表発表・計画表づくり ⑥防災教室
10	木	普通	給食	木1	木2	木3	木4	木5	久遠	
11	金	普通	給食	金1	金2	金3	金4	金5		⑤英語科研究授業のため、目習体制 昼簡単清掃・部活動中止 歯科検診9：00～

☆ 支部中体連総合大会が終わる。 3年生の皆さん本当にお疲れさまでした！ 次に目(目標)をどこに向けていくのかを考えましょう。

中体連総合体育大会が2日より3日間、各会場で実施されました。3年生の選手全員が、学校代表としての誇りを胸に「最後の最後まで頑張りぬいた姿勢」に大きな大きな拍手を送りたいと思います。時にはつらいことも多く、部活動をやめたいと思ったこともあったかもしれません。部長を務めた生徒は部をまとめるのに本当に大変だったと思います。

しかし、中体連が終わった今「その思いはどうでしょうか？」。

大きな壁を乗り越えたという自信や達成感がみなぎっているのではないのでしょうか。

この自信や達成感が今後の人生を「**強くたくましく生きる力**」となります。運動部の生徒は引退となりますが、ぜひ、進路の実現に向けて、「新たな目標」を築き上げていってほしいと思いますし、それに向かって、「一歩」を踏み出していってほしいと思います。今後の皆さんの進路実現を祈っています。そのために、気持ちを切り替えて「今、何を優先してやるべきか？」を考えていきましょう。

また、勉強だけに目を向けてばかりではいけません。義務教育を終える者として、社会人にとって必要な態度（きちんとしたあいさつや礼儀作法、言動、時と場をわきまえた行動、周りとの力を合わせて働く力など）やスキル（技術）なども確実に身に付けていかねばなりません。

3年生のみなさん、大丈夫でしょうか？。今の自分をもう一度振り返ってみてください。

☆ 「ICT（情報通信技術）教育」の推進に向けて、毎週金曜日は「iPad（タブレット）」の持ち帰り日となります。ご家庭での管理・安全な使用をきちんと行いましょう。

情報化社会で生きる「力」を身に付けさせる目的の実現に向け、授業等で積極的に情報機器を活用させています。この情報を処理し、活用するスキルを高める目的から、毎週金曜日は、タブレットを持ち帰らせ、家庭学習等での活用を推進してまいりたいと思います。今週のiPadの持ち帰りで、社会科の【第二次世界大戦の国民生活について】調べるよう指導しました。

このタブレットは、学習の目的のために活用するものです。それ以外での使用目的は禁止されています。お子さんの正しい使用方法について、ご家庭でもご協力いただければと思います。

情報化社会の進展により、お子さんの周囲にスマートフォンやタブレット、ゲーム機など情報端末機が増えることで、お子さんの就寝時間や健康への影響を懸念される保護者の方も多いためではないかと思えます。医学的な根拠から、液晶画面から出る「ブルーライト」は脳や目の視神経を興奮させ、良質な睡眠をさまたげ（眠りが浅いなど）ますし、交感神経の興奮状態からくる自律神経の乱れから「体調不良（中々疲れが取れない・・・）」などの症状がでるお子さんもいます。①時間を決めて使用させるや②毎週水曜日の「ノーディアデー」を守るなど、お子さんの健康維持に向け、今後ご家庭でのお声掛けを宜しくお願いいたします。

6月15日・16日の2日間は、弁当持参でしたが、「給食」となります。

